

De : Céline Bureau
Date : 03/17/08 09:12:01
A : vintageautovalue@videotron.ca
Cc :
Sujet : Tous mes remerciements

Bonjour M. Cloutier,

Je prends quelques minutes pour vous remercier pour l'évaluation que vous avez faite le 12 février 2008 de mon Chevrolet Bélair 1957.

Croyez-le ou non, j'ai vendu le véhicule quelques jours après et l'évaluation professionnelle que vous avez faite a grandement aidé à la vente. De plus, je n'ai eu aucune négociation à faire et j'ai obtenu le prix que vous aviez suggéré (à quelques sous près).

Comme vous le savez, suite au décès récent de mon mari, ce véhicule représentait pour moi plus de soucis que de plaisirs. Alors, encore une fois merci pour votre bon travail et vos bons conseils.

Céline Bureau
Vimont - Laval

P.S. Vous vous rappelez que vous aviez constaté une erreur entre le numéro de série du véhicule et celui inscrit sur l'immatriculation, et bien, à ma demande, un sergent-détective de la Police de Laval est venu à la maison pour faire une enquête sur le véhicule et faire un rapport afin de corriger les erreurs sur le numéro de série inscrit sur l'immatriculation. Vous aviez tout à fait raison, ce sont des erreurs qui datent du moment où les numéros étaient transcrits à la main.